
要望等の記録一覧表
（令和3年9月分）

No.1 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.2 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.3 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

【要望等の概要】

内藤　智司　奈良市市議会議員

道路の舗装及び路肩の補修について

【要望等の概要】

北永井町地内において、件名の事案について、平成30年度頃に自治会から要望書が提出さ
れているとのことですが、未だ補修は行われていません。
要望書が提出されているか確認してください。

【対応方針等の概要】

要望書提出の有無を、平成30年度を含め前後５年間について確認した結果、自治会から要
望書の提出はありませんでした。

道路維持課

街路樹の剪定については、契約課に入札を依頼しており、１０月から１１月頃に作業の予定で
す。周辺においても同じ状況であり、その箇所のみ業者発注することは難しい状況です。職員
による軽微な剪定程度であれば対応可能です。
側溝等の清掃については、現場確認・調査し対応します。

道路維持課

青山七丁目地内において、街路樹（高木）の落葉の影響で、降雨時に側溝桝（ます）が詰まり
流れが悪くなっています。近隣住民の方が掃除をしているものの限界がありますので、街路樹
の剪定及び側溝清掃を市で実施できませんか。

【対応方針等の概要】

樋口　清二郎　奈良市市議会議員

北村　拓哉　奈良市市議会議員

街路樹の剪（せん）定及び側溝清掃について

穴ぼこの補修について

【要望等の概要】

学園大和町五丁目地内ほかにおいて、穴ぼこの補修をお願いします。

【対応方針等の概要】

早急に対応します。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和3年9月分）

No.4 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.5 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.6 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

九里　雄二　奈良市市議会議員

路面の排水不良について

【要望等の概要】

四条大路四丁目地内ほか、市道中部第292号線において、路面状態が悪く、降雨時に多数
水たまりが発生しているので改善をお願いします。以前に自治会等から相談があったかを含
め確認してください。

【対応方針等の概要】

現場確認・調査を行います。
自治会からの相談等の有無について確認します。

道路維持課

佐野　和則　奈良市市議会議員

高木撤去について

【要望等の概要】

富雄元町一丁目地内において、９月上旬に地元自治会から高木撤去の問い合わせがあった
と思うのですが、その後の進捗状況を教えてください。

【対応方針等の概要】

樋口　清二郎　奈良市市議会議員

現地確認後、業者に発注し、着工日を調整しています。

道路維持課

カーブミラーの設置要望について

【要望等の概要】

高畑町地内において、北側及び南側から道路へ進入する際、歩道や建物の影響で見通しが
悪いため、カーブミラーの設置をお願いします。近隣の保育園から相談を受けています。

【対応方針等の概要】

現場確認・調査を行います。
設置が可能であれば、自治会からの要望書及び同意書が必要となります。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和3年9月分）

No.7 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.8 -① 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.8 -② 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

樋口　清二郎　奈良市市議会議員

横断歩道の切下の段差について

【要望等の概要】

富雄元町二丁目地内ほかにおいて、ベビーカーが引っかかるので、横断歩道の段差をなくし
て欲しいと、市民から問い合わせがありました。対応は可能ですか。

【対応方針等の概要】

富雄駅改札前歩道から北向きにある歩道は奈良県が管理する道路で、奈良県への連絡は可
能です。

道路維持課

松石　聖一　奈良市市議会議員

区画線の引き直しについて

【要望等の概要】

若葉台二丁目地内ほかにおいて、通行時に交差点の区画線が消えていたように思ったので、
調査・対応をお願いします。

【対応方針等の概要】

現地調査したが、既存の区画線はありませんでした。もし区画線を引くのであれば、新設となり
ます。

道路維持課

松石　聖一　奈良市市議会議員

区画線の引き直しについて

【要望等の概要】

あやめ池南五丁目地内ほかにおいて、先月要望した箇所での実施予定は決定しましたか。

【対応方針等の概要】

業者が決定し、１０月中に施工する予定です。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和3年9月分）

No.9 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.10 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.11 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

榎本　博一　奈良市市議会議員

側溝付近の補修について

【要望等の概要】

あやめ池南一丁目地内において、店舗前のグリーンベルト内にある側溝付近の補修をお願い
します。要望書は必要ですか。店舗を経営する要望者に直接会って、内容を聞いてもらえま
せんか。

【対応方針等の概要】

現場確認・調査を行い、要望者と立会いをします。
要望書については、現場確認後、補修内容により提出をお願いする可能性があります。

道路維持課

八尾　俊宏　奈良市市議会議員

舗装の補修について

【要望等の概要】

南魚屋町地内ほかにおいて、道路側溝際の舗装に段差が発生しており、自転車が転倒したと
の報告を受けているので、現場確認をお願いします。自治会からの要望書が必要であれば、
こちらから相談します。

【対応方針等の概要】

現場確認・調査を行います。
自治会からの要望書については、現場確認後、提出をお願いする可能性があります。

道路維持課

宮池　明　奈良市市議会議員

道路の穴について

【要望等の概要】

四条大路南町地内、市道中部第675号線において、歩行中に軽自動車が通過した時、タイヤ
が破裂したような音が鳴りました。結構大きな穴があり、早急な対応をお願いします。

【対応方針等の概要】

市で応急的に穴埋め作業を実施しました。また、部分的に業者による応急処置が必要と思わ
れるので、対応します。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和3年9月分）

No.12 -① 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.12 -② 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.12 -③ 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

田畑　日佐恵　奈良市市議会議員

道路際の草刈及び段差・側溝の水たまりの改善について

【要望等の概要】

大宮町二丁目地内において、近隣住民で草引きを行っているが、側溝の排水が悪く水たまり
が発生しているのが原因と思われます。車道との段差の改善と合わせて対応をお願いしま
す。

【対応方針等の概要】

現場確認・調査を行います。
自治会から要望書の提出が必要となる場合があります。

道路維持課

田畑　日佐恵　奈良市市議会議員

グレーチング蓋の隙間・段差改善について

【要望等の概要】

大宮町三丁目地内において、道路上に設置されているグレーチング蓋横に隙間があり危険な
状態です。周辺の段差改善と合わせて対応をお願いします。

【対応方針等の概要】

現場確認・調査を行います。
自治会から要望書の提出が必要となる場合があります。

道路維持課

田畑　日佐恵　奈良市市議会議員

穴ぼこの補修について

【要望等の概要】

大宮町三丁目地内において、穴ぼこの補修をお願いします。

【対応方針等の概要】

現場確認・調査を行います。
自治会から要望書の提出が必要となる場合があります。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和3年9月分）

No.13 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.14 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.15 -① 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

大西　淳文　奈良市市議会議員

道路隅切り部の補修について

【要望等の概要】

北之庄町地内、県道木津横田線及び市道南部第677号線において、県道から市道へ左折す
る際、車両等（特に大型車）が道路隅切り部のさらに内側を走行するため、歩道が破損してい
ます。補修は可能ですか。所管が奈良県であれば、こちらから相談するので調べてください。

【対応方針等の概要】

道路管理台帳及び現場の確認・調査を行います。

道路維持課

松石　聖一　奈良市市議会議員

舗装破損に伴う仮補修後の本工事実施予定について

【要望等の概要】

学園南三丁目地内において、以前アスファルト舗装の破損で応急的に仮補修してもらった
が、再度破損しています。本工事としてはいつ頃実施してもらえるのですか。

【対応方針等の概要】

現場確認し、再度応急対応します。また、舗装道補修工事として本復旧する時期について
は、改めて連絡します。

道路維持課

宮池　明　奈良市市議会議員

交差点にあるカーブミラーの映りについて

【要望等の概要】

東九条町地内、市道南部第119号線及び第120号線において、カーブミラーの映りに影響す
る樹木は多少伐採してもらったが、改善されていません。カーブミラーの高さ、向きや張り出し
等で見えるようになりませんか。

【対応方針等の概要】

現地確認し、後日報告します。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和3年9月分）

No.15 -② 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

宮池　明　奈良市市議会議員

路肩の補修について

【要望等の概要】

東九条町地内、市道中部第120号線において、路肩が一部崩れています。史跡の関連の道
路拡幅があると聞いているが、簡易な対策（板柵等）でもよいので対応できませんか。

【対応方針等の概要】

要望書の提出を依頼しました。
史跡関連において、道路拡幅の予定はないとのことです。

道路維持課


